

Bulletin de l'association Handi'namique

Septembre-Octobre 2020

14 rue Pierre de Coubertin

49124 St Barthélémy d'Anjou

N°5



Un partenaire « béton »



Gentilhomme
Mickaël

La grande famille des donneurs de bouchons s'agrandit....

En effet, l'entreprise de maçonnerie Gentilhomme d'Erdre en Anjou a décidé de nous aider dans la collecte des bouchons en mettant à disposition une cuve de 300 litres au sein de son entreprise.

Ce dépôt sera mis à la disposition des habitants d'Erdre et de ses environs.

Une fois remplie, Mickaël Gentilhomme se propose de nous livrer par camion, le résultat de sa collecte jusqu'à notre local de tri.

Un grand merci à lui et à son entreprise pour l'aide qu'il nous apporte.



DES BOUCHONS A LA SNCF ???

ASSIST

Ce mercredi après-midi, Nathalie Da Costa (présidente), Dominique Chedet son compagnon et Michel Lelarge (secrétaire), étions conviés à rencontrer Mr Aurélien Coquereau (responsable du site Nicollin à la gare d'Angers) et Mme Séverine Aubry qui nous avait contactés.

Le but : installer des collecteurs de bouchons au sein de la gare ainsi que dans des salles afin que le personnel (et pourquoi pas les voyageurs) y déposent les bouchons.



Belle rencontre avec ces personnes qui aboutira, nous n'en doutons pas, sur une collaboration efficace vu la motivation qui est ressortie de cette entrevue.

Voici une présentation de cette société faite par son responsable :

« Notre société s'appelle N Assist et nous sommes prestataires pour la SNCF. Notre mission au sein de la gare d'Angers est la prise en charge des PSH et PMR du hall de la gare jusqu'à la place du voyageur dans le train et réciproquement pour les arrivées. Nous nous adaptons aux différents type de handicap et de ce fait nous permettons aux voyageurs d'accéder au train en toute sécurité, sereinement et sans supplément au prix du billet.

Nos conditions sont les suivantes :

- La prestation est garantie si elle est réservée plus de 48 h avant le départ (sinon elle peut être réalisable mais sous réserve de disponibilité du personnel dans les 2 gares (départ et arrivée).

- Toujours se présenter minimum 30 min avant le départ.

- Nous ne prenons en charge qu'un seul bagage et que celui-ci ne fasse pas plus de 15 Kg ». Nous tenons à ajouter que ces services sont gratuits.

Nous vous tiendrons informés de la suite de cette collaboration. Merci à eux.

Des nouvelles de Baptiste

L'association Handi'namique a participé au financement de cette balançoire pour les jeunes de l'I.M.E Vallée de l'Anjou à Vernantes. Merci pour ceux qui nous garde les bouchons. 😊😊



Association Ensemble pour Baptiste (Syndrome Angelman)

15 h ·

Bonjour à tous, découvrez les premières photos de la nouvelle balançoire et du nid d'oiseau financés en partie par notre association et nos amis d' [Handi'Namique](#) pour les jeunes de l'I.M.E Vallée de l'Anjou à Vernantes.

Baptiste a été un des premiers à pouvoir en profiter, il s'y sent bien de préférence assis (le temps qu'il peut) et allongé, à condition que ça ne remue pas trop fort !

Témoignage

C'est devant une vingtaine d'élèves très attentifs de la maison familiale de Brissac que l'association Handi'namique est venue témoigner sur le Handicap.

C'est Nathalie Da Costa, la présidente, elle-même myopathie qui a répondu aux nombreuses questions que se posent les jeunes sur la vie d'une personne en situation de handicap : comment vivez-vous votre handicap ? l'accès avec le fauteuil est-il toujours facile ? Travaillez-vous ? Faites-vous du sport ? Avez-vous des aides financières ? et bien d'autres encore...

Michel Lelarge, secrétaire de l'asso, a tout d'abord présenté l'association en rappelant les objectifs de celle-ci :

- effacer la différence et le regard sur le handicap,
- favoriser le partage entre valides et handicapés en proposant de nombreuses activités : bowling, sortie chien de traineaux, en vol en parapente, ballade en carriâne et joëlette etc.

Nous rappelons que toutes ces activités sont financées grâce à la revente des bouchons plastique collectés dans tout le département. Cette revente permet aussi de verser tous les ans une somme à Handichiens avec qui nous travaillons ainsi qu'à une association locale œuvrant elle aussi pour le handicap et que nous choisissons sur dossier. Cette année c'est « L'ouïe de Louis » qui a été choisie. Le reste sert au bon fonctionnement de l'asso.

Tout est bien utilisé en toute transparence grâce aux bénévoles qui œuvrent à longueur d'année (tri des bouchons, préparation des activités etc..)

Une petite vidéo sur la vie des bouchons de leur collecte à leur transformation dans l'entreprise

ATMOS (27) et sur le chargement et le transport gracieusement effectué une fois par an de 12 tonnes de bouchons par les transports GUITTON de Vivy, était aussi au programme.

Nous rappelons que la mairie de Brissac Loire Aubance nous met gracieusement à disposition un local situé rue Albert Humeau dans lequel vous pouvez déposer tous vos bouchons.



Revue de presse

BRISSAC LOIRE-AUVERGNE

Les ados de la MFR ont questionné le handicap

Les élèves de la Maison familiale rurale veulent tout savoir du handicap. Une vingtaine d'entre eux ont dialogué, lundi après-midi, avec Nathalie Da Costa, présidente de l'association Handi'namique. Atteinte de myopathie, elle s'est prêtée de bonne grâce au jeu des questions-réponses formulées par des ados curieux de découvrir « comment elle vivait au quotidien sa situation de handicap en fauteuil ».

Michel Lelarge, secrétaire de l'association avait auparavant campé les objectifs « d'une association qui vise précisément à gommer la différence et à faciliter le partage entre valides et handicapés au travers d'activités telles que le bowling, les sorties en chien de traîneaux, l'envol en parapente ou les ballades en carriâne et joëlette... ».

Toutes ces activités sont financées, a-t-il rappelé, aussi par la revente des bouchons plastique collectés dans le département. Elle permet d'aider notamment l'association

Handichiens avec laquelle travaille Handi-namique, et « une association locale retenue chaque année sur dossier. L'ouïe de Louis a été sélectionnée cette fois », a-t-il annoncé à ses interlocuteurs.

Des propos illustrés par une courte

vidéo sur « la vie des bouchons de leur collecte à leur recyclage ». Handi'namique dispose d'un local mis à sa disposition par la commune, rue Albert-Humeau. On peut y déposer ses bouchons en plastique.



Les élèves de la Maison familiale rurale porteront désormais un autre regard sur le handicap.

Handi News

Nous avons récemment fait l'acquisition d'un vélo mono pousseur auprès de l'entreprise LENORMAND basée à St LO en Normandie (ça ne s'invente pas !!!!!).

Pas le vélo en entier mais juste le guidon avec poutre le reste (vélo et fauteuil) ayant été monté par notre ami Dominique Chedet compagnon de notre présidente bien aimée...
Beau travail...;

Ce matériel est propriété de l'association et pourra donc servir dans les différentes manifestations à venir.
Il pourra de même être prêté (ou louer ???).

